

PEGASOS

DEM WAHREN

Journal des Deutschen SportpresseBalls 3-2022



Grandios und glamourös
Das war der Ball 2022

Der Ball 2023
Ticketverkauf startet im Frühjahr

Liebe Freunde des Deutschen SportpresseBalls,

Hessens ehemaliger Ministerpräsident und PE-GASOS-Preisträger Volker Bouffier beantwortete gleich zu Beginn des 40. Deutschen SportpresseBalls die Frage, die wir Organisatoren uns in der Vorbereitung zuweilen ebenfalls gestellt hatten: „Darf man in diesen Zeiten feiern? Ja, man muss es sogar!“ Gerade in Zeiten einer sich polarisierenden Gesellschaft besitzt der Sport die Kraft, Respekt und Fairplay in der Gesellschaft neu zu verankern. Auch diese Aspekte wurden am Ball-Abend in vielfältiger Weise thematisiert und herausgestellt.

Darüber hinaus feierten rund 2.100 Ballgäste und Medienvertreter auf allen Ebenen der Alten Oper Frankfurt eine stilvolle, berührende Gala, die einen würdigen Rahmen für die Ehrung herausragender Sportler bot. „40 Jahre ballverliebt“, titelte die Bunte. Vom „Fest der Herzen“ schwärmte die Bild-Zeitung und die Frankfurter Neue Presse feierte die „Glanzvolle Nacht zum Jubiläum“.

Herausragende Sport-Persönlichkeiten, emotionale Ehrungen und ein großartiger Auftritt von Rea Garvey verliehen dem unverwechselbaren Charme des Balls eine goldglänzende Kontur. Damit nicht genug: Unsere Partner und Sponsoren sorgten zusätzlich mit ihrem hochwertigen Erscheinungsbild sowie attraktiven Überraschungsaktionen für ein inspirierendes Networking-Ambiente, das Sportlerinnen und Sportler sowie zahlreiche Top-Entscheider aus Wirtschaft, Politik und Kultur fleißig nutzten.

Daher richten wir ein großes Dankeschön an unsere Ballgäste sowie alle Partner, Sponsoren, Künstler, Dienstleister und Freunde, die wesentlich zum Erfolg der Veranstaltung beigetragen haben. Wir würden uns freuen, Sie alle am 4. November 2023 zum 41. Deutschen SportpresseBall in der Alten Oper wieder begrüßen zu dürfen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine angenehme Adventszeit, ein besinnliches Weihnachtsfest sowie Glück und Gesundheit im neuen Jahr.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen und bleiben Sie uns gewogen!

André Keil

Präsident des Verbandes
Deutscher Sportjournalisten

Martina Knief

Vorsitzende des Vereins
Frankfurter Sportpresse

Jörg Müller und Sandra Sondermann

metropress
Organisationsbüro des Deutschen SportpresseBalls

Grandios und glamourös Impressionen vom Ball 2022



Sportmoderatoren-Prominenz auf dem Roten Teppich I: Jörg Wontorra mit Tochter Laura und Sohn Marcel, der beim Sportstreaming-Dienst Dyn tätig ist.

Nicht nur im Opéra (unten) war die Stimmung glänzend. Auch Dennesch Zoudé (Kreis oben) sowie Franziska van Almsick, Britta Heidemann und Magdalena Brzeska (Kreis unten) genossen das einzigartige Ball-Ambiente.





Schirmherr Boris Rhein überreichte Volker Bouffier den PEGASOS-Preis in der Kategorie „Besondere Verdienste um unser Land“ (rechts). Bundesinnenministerin Nancy Faeser gratulierte den „Legenden des Sports“ Ulrike Nasse-Meyfarth, Renate Stecher und Heide Ecker-Rosendahl (links).



Da ist das Ding: Die Eintracht-Spieler Jens Grahl, Kevin Trapp, Martin Hinteregger, Rafael Borré und Christopher Lenz nahmen den PEGASOS in der Kategorie „Sportler mit Herz“ entgegen.



Sportmoderatoren-Prominenz auf dem Roten Teppich II: Eintracht-Maskottchen Attila begrüßt Rolf Töpferwien.



Ballverliebt ist auch die Medien-Prominenz (Bild unten): Jule Gölsdorf, Elton und Laura Karasek feierten mit beim Jubiläums-Ball.

ARD-Sportkommentator Jens-Jörg Rieck erhielt den PEGASOS-Preis in der Kategorie „Sportmedien“ aus den Händen der Gastgeber Martina Knief (VFS) und André Keil (VDS).



Party non stop hieß es ab Mitternacht mit Stargast Rea Garvey live im Großen Saal (links) oder in der Clublounge WORLD CLUB DOME Black Tie Edition.



Schwimmen zu können rettet Leben!

Noch am Ballabend überreichte Ball-Organisator Jörg Müller (im Bild rechts neben Franziska van Almsick, links Moderator Gerhard Delling, ganz rechts metropress-Co-Geschäftsführerin Sandra Sondermann) Franziska van Almsick aus dem Erlös der Balltombola einen Scheck in Höhe von 40.000 Euro. Die mehrfache Welt- und Eu-



**FRANZISKA
VAN ALMSICK**
STIFTUNG

ropameisterin hat sich mit ihrer gleichnamigen Stiftung zum Ziel gesetzt hat, dass jedes Kind in Deutschland mindestens eine Schwimmart technisch sicher beherrscht. „Schwimmen zu können rettet Leben“, unterstrich Franziska van Almsick am Ball-Abend bei der Vorstellung des Charity-Partners.

Genussvolle Entdeckungsreise

Ein einzigartiges Genuss-Kompodium durften dieses Jahr alle Ball-Gäste als Sonderedition „Deutscher SportpresseBall“ mit nach Hause nehmen: **Das Hornstein-Ranking 2021/2022**. Herausgeber des arriertesten aller Guides der Spitzengastronomie ist **Thomas Schreiner, Vice-Präsident unseres Champagner-Partners „Laurent Perrier“**. Die Hornstein-Liste erstellt ein unkommentiertes Ranking der besten Restaurants im deutschsprachigen Raum auf Grundlage der aktuellen Bewertungen maßgeblicher Restaurantführer. Sie möchten ein Exemplar nachbestellen, um auf genussvolle Entdeckungsreise zu gehen? Dann schicken Sie eine Mail an info@metropress.de, Betreff „Hornstein-Ranking“, und Sie erhalten per Post ein Exemplar zugesandt.



Ticketverkauf für den 41. Deutschen SportpresseBall startet im Februar

Jubiläumsbeschwingt starten wir ins neue Jahr und freuen uns schon jetzt, Sie am **4. November 2023** zum 41. Deutschen SportpresseBall in der Alten Oper Frankfurt begrüßen zu dürfen! **Der offizielle Online-Ticketverkauf beginnt am 1. Februar 2023**. In den Vorjahren waren die Dinner-Karten rasch vergriffen, deshalb reservieren Sie sich rechtzeitig ab Februar Ihre schönsten Plätze im Ballsaal! Alle aktuellen Informationen und Ticketpreise finden Sie in Kürze auf unserer Website. Bleiben Sie am Ball!

